

8D EXPERIENCE SOUTH ISLAND OF NEW ZEALAND

CHRISTCHURCH – LAKE TEKAPO –
MOUNT COOK - QUEENSTOWN

Antartic Centre, Milford Sound

DAY 1 : JAKARTA – CHRISTCHURCH

CGK SYD 20:00 06:05+1 // SYD CHC 07:50 12:55

Berkumpul Bersama-sama di BANDARA INTERNASIONAL SOEKARNO-HATTA JAKARTA untuk memulai perjalanan menuju Christchurch, New Zealand. Bermalam di pesawat.

DAY 2 : TIBA DI CHRISTCHURCH – ANTARCTIC CENTRE

Pagi ini Anda akan tiba di Christchurch, Anda akan diajak mengunjungi **Antarctic Centre**, disini Anda akan merasakan pengalaman seperti di Antartika dengan menikmati berbagai wahana yang disediakan.

Akomodasi : Crowne Plaza Hotel or similar

DAY 3 : CHRISTCHURCH – LAKE TEKAPO – MOUNT COOK (B)

Setelah makan pagi di hotel, acara hari ini dimulai dengan menikmati perjalanan di atas **Rakaia River**. Kita akan mengunjungi **The Church of the Good Shepherd** di Lake Tekapo. Setelah itu perjalanan menuju **Mount Cook National Park** yang merupakan Gunung tertinggi di New Zealand. menikmati perjalanan dengan pemandangan indah **Lake Pukaki**. Setelah itu acara bebas dapat digunakan untuk mengikuti Optional Tour.

Akomodasi : Hermitage Hotel or similar

DAY 4 : MOUNT COOK – OAMRAMA – CROMWELL – QUEENSTOWN (B)

Setelah makan pagi perjalanan menuju Queenstown. Kita akan singgah di **Mrs Jones Fruit Stall** dimana Anda dapat membeli buah – buahan lokal sesuai dengan musimnya, **Arrowtown Village**. Kemudian Anda bisa mengikuti Optional Tour. Akomodasi :

Copthorne Hotel & Resort Lakefront or similar

DAY 5 : QUEENSTOWN – MILFORD SOUND – QUEENSTOWN (B)

Pagi ini kita akan menuju Milford Sound. Tiba di Milford Sound Anda akan diajak menikmati perjalanan dengan Cruise di **Milford Sound** yang sangat indah dimana Anda akan menikmati pemandangan Lake Te Anau, Miror Lake, Monkey Creek dan Homer Tunnel. Perjalanan kembali ke Queenstown

Akomodasi : Copthorne Hotel & Resort Lakefront or similar

DAY 6 : QUEENSTOWN (B)

Setelah makan pagi kita akan diajak menikmati **Lake Wakatipu** dengan Cruise. Setelah selesai Anda akan diajak ke pusat kota Queenstown untuk acara bebas. Akomodasi : Copthorne Hotel & Resort Lakefront or similar

DAY 7 : QUEENSTOWN – TWIZEL – FAIRLIE – CHRISTCHURCH (B)

Hari ini perjalanan menuju Christchurch, singgah di **Gem Alapca Stud Farilie**.

Akomodasi : Crowne Plaza Hotel or similar

DAY 8 : CHRISTCHURCH – JAKARTA (B)

CHC SYD 06:00 07:35 // SYD CGK 13:45 18:30

Setelah makan pagi diantar ke Bandara CHRISTCHURCH untuk penerbangan Kembali ke Jakarta. Maka berakhirlah acara tour ini dengan membawa kenangan manis dan sampai jumpa Kembali pada program tour lainnya.

YOUR SUPREME JOURNEY SOLUTION



PT. Emerald Holiday Tours and Travel

Jl. Pangeran Tubagus Angke no.20 (Ruko Angke Megah Blok B-31), Jakarta Barat

Phone : +62 21 56970011

Fax : +62 21 56970022

Email : tour1@emerald-holiday.com

Web : www.Emerald-holiday.com

8D EXPERIENCE SOUTH ISLAND OF NEW ZEALAND

CHRISTCHURCH – LAKE TEKAPO –
MOUNT COOK - QUEENSTOWN

Antartic Centre, Milford Sound

*Harga Tour Per Orang dalam Rupiah
Minimal Keberangkatan 15 Orang didampingi Tour Leader dari Jakarta*

Keberangkatan	Dewasa / Anak (Twin/Triple)	Single Supp
12 SEP 11 OCT 20 NOV	IDR 35.900.000	+ IDR 7.000.000

Note : HARGA DAPAT BERUBAH SEWAKTU – WAKTU & Itinerary dapat berubah sesuai kondisi tour

Harga Termasuk	Harga Tidak Termasuk
<ul style="list-style-type: none"> ✓ Tiket International by Qantas Airlines & Bagasi 20Kg ✓ Akomodasi hotel *4 atau setaraf (Twin / Triple) ✓ Transportasi ber-AC ✓ Acara Tour & makan sesuai program paket tour diatas ✓ Guide Lokal Bhs Indonesia ✓ Tour Leader dari Jakarta 	<ul style="list-style-type: none"> × Tipping Tour Leader, Guide & driver : Rp 750.000/Pax × Visa New Zealand × Asuransi Perjalanan × Pengeluaran pribadi: Tips porter Hotel, mini bar, laundry dan telp

Note : - Masa berlaku Passport minimal 6 bulan sebelum tanggal habis berlaku (Expiry Date)

YOUR SUPREME JOURNEY SOLUTION